



# 107 Peserta Lolos Verifikasi Administrasi Calon Anggota Kopolnas 2024-2028

Achmad Sarjono - [KAMPAI.CO.ID](https://www.kumpai.co.id)

Jul 23, 2024 - 17:46



JAKARTA - Pendaftaran calon anggota Komisi Kepolisian Nasional (Kopolnas) periode 2024-2028 telah ditutup. Dari 137 orang yang mendaftar, 107 orang lolos verifikasi administrasi.

"Dari tahap pertama, itu syarat administratif sampai kita pilih-pilih satu-satu,

diperiksa satu-satu sampai kemudian yang dinyatakan lolos ada 107 orang syarat administratif pertama," kata Ketua Panitia Seleksi (Pansel) Kopolnas Hermawan Sulistyono dalam jumpa pers di kantor Kopolnas, Jakarta, Selasa (23/7/2024).

Hermawan menerangkan, hasil ini menggembirakan. Dia menyebutkan target awal pansel telah tercapai, mulai administrasi kependudukan hingga dari segi pendidikan.

"Ini menyenangkan, karena kami melihat apa yang menjadi target awal dari pansel ini relatif tercapai dari sebaran administrasi kependudukan gitu dari pembelahan gender dan dari segi pendidikan dari segi yang lain lainnya," kata Hermawan.

Hermawan menerangkan, seleksi ini masih tahap awal. Nantinya, menurut Hermawan, akan ada seleksi kapasitas profesional dari para calon, lalu ada tes tertulis dan tes wawancara lisan.

"Kami belum masuk ke seleksi yang lebih jauh yaitu seleksi kapasitas profesional dari para calon sekarang sudah jadi calon ini nanti akan ada tahap-tahap berikutnya termasuk tes tertulis dan tes wawancara lisan," ujarnya.

Seperti diketahui, pendaftaran calon anggota Kopolnas periode 2024-2028 sudah ditutup. Ada 137 orang yang mendaftar sebagai calon anggota Kopolnas. Mereka punya beragam latar belakang, dari calon petahana Kopolnas, aktivis, hingga purnawirawan.

Berdasarkan siaran pers Panitia Seleksi Calon Anggota Kopolnas, Sabtu (20/7), 137 orang calon anggota Kopolnas terdiri atas 37 orang pakar kepolisian dan 100 orang tokoh masyarakat.

Sebanyak 137 orang calon itu juga terdiri atas 114 orang laki-laki dan 23 perempuan. Mereka semua mendaftar saat pendaftaran dibuka dari 27 Juni hingga hari terakhir pada 19 Juli kemarin.